

Nervosité au Burundi avant les élections

DW-World, 07.01.2015 Entre une attaque contre des militants du parti au pouvoir et les représailles de l'armée, la situation est tendue au Burundi. Dans quelques mois des élections générales ont lieu dans le pays. La semaine dernière, une attaque menée par des inconnus a coûté la vie à trois militants du parti au pouvoir. En représailles, l'armée burundaise a tué une centaine d'hommes appartenant à un groupe armé non identifié. Pour la société civile, la multiplication des actes de violence a clairement un lien avec la tenue, en mai et juin, d'élections générales. Le parti au pouvoir estime au contraire que l'opposition tente de profiter du chaos ambiant pour tirer son épingle du jeu.